



Dengan perkembangan zaman dan dibantu masyarakat di sekitar maka K. Abdul Qohar mendirikan sekolah yang diberi nama PonPes wajib belajar atau yang setara dengan Madrasah Ibtidaiyah (MI) pada tahun 1919, untuk menjembatani lulusan yang sudah lulus dari tingkat dasar maka K. Abdul Qohar mendirikan MTs pada tahun 1970, para pendiri dan pengajar yang semula belum mempunyai nama terhadap yayasan yang telah didirikan, lalu atas prakarsa KH Robah Ma'sum mantan Bupati Gersik pada tahun 1970 terbentuklah nama Pondok Pesantren Bustanul Ulum Tanggung Prigel Glagah Lamongan, yang dibantu oleh bapak Ilman yang merancang nama tersebut dan atas persetujuannya, pemangku pondok pada saat itu adalah KH Hambali.

Untuk melanjutkan misi demi kepentingan masyarakat pada saat ini maka pondok pesantren memiliki 4 lembaga dalam bidang pendidikan formal yaitu :

1. PAUD/TK Bustanul Ulum
2. MI Bustanul Ulum
3. MTs Bustanul Ulum
4. MA Bustanul Ulum berdiri pada tahun 1972
5. SMK Bustanul Ulum 1992 dengan jurusan Teknik Kendaraan Ringan

SMK NU 1 Bustanul Ulum adalah sekolah yang dibawah naungan yayasan Pondok Pesantren Bustanul Ulum, yang pada awal khittahnya terkonsentrasi pada pendidikan diniyah, pada masa berikutnya telah berikhtiyar pula menggabungkan nilai pesantren salaf dan dimensi positif



































Terus terang saja, menurut saya teknik itu tidak begitu penting, karena melihat kondisi siswanya seperti ini. Jadi kalau ditanya teknik apa yang digunakan dalam bimbingan kelompok, ya teknik diskusi kelompok yang kita gunakan, itu pun jarang. Selain diskusi kelompok ada juga teknik karya wisata yang kita gunakan, tetapi sangat jarang. Misalnya kegiatan study banding mengenai pelatihan dan pengembangan pendidikan kejuruan yang telah dilaksanakan pada tanggal 30 November. Jadi pada kegiatan tersebut para siswa mengunjungi tempat-tempat tertentu dan kita beri tugas untuk mencatat informasi apa saja yang mereka dapatkan secara berkelompok.

Sedangkan teknik ekspositori juga pernah digunakan dalam layanan bimbingan kelompok di SMK Nu 1 Bustanul, namun kurang efisien dalam menjalankannya. Sebagaimana yang diungkapkan oleh Kajur TKJ bahwa :

Mengenai penyajian informasi kepada peserta didik disini seperti informasi tentang study ke perguruan tinggi dari kami sudah kami jalankan ketika ada waktu luang pada saat jam pelajaran dan kami memberitahu kepada siswa terutama kelas XII bagi yang ingin melanjutkan study ke perguruan tinggi terutama perguruan tinggi negeri silahkan daftar ke saya pihak sekolah siap membantu.

Oleh karena itu, peneliti ingin menggunakan tehnik ekspositori ini dalam layanan bimbingan kelompok, karena tehnik ekspositori yang pernah dilakukan di SMK Nu 1 Bustanul Ulum untuk siswa yang ingin melanjutkan study ke perguruan tinggi kurang totalitas. Ketika peneliti menetapkan bahwa akan menggunakan tehnik ekspositori ini dalam layanan bimbingan kelompok ini, peneliti mendapat masukan dari guru Bk yaitu ibu Nalawi sebagai berikut :





kepada guru BK yakni Bu Wiwik untuk menentukan waktu dan tempat yang tepat dalam melaksanakan layanan bimbingan kelompok tersebut, dengan segera Bu Wiwik menentukan waktu dan tempat untuk pelaksanaan bimbingan kelompok. Waktu yang diputuskan oleh Guru BK yaitu:

- a) Pertemuan pertama pada tanggal 04 Desember 2016, di ruang kelas XII TKR pada pukul 07.30 - 08.30 WIB, peneliti mengkonfirmasi kepada siswa kelas XII akan ada kegiatan sosialisasi kampus.
- 3) Pertemuan kedua pada tanggal 05 Desember 2016, di ruang kelas XII TKR pada Pukul 10.00 - 11.40 WIB, mengajak narasumber teman dari Universitas Negeri Surabaya.
- 4) Pertemuan ketiga pada tanggal 12 Desember 2016, di ruang kelas XII TKR pada pukul 10.00-11.40 WIB, mengajak narasumber teman dari Universitas Malang dan UNISLA (Universitas Islam Lamongan).
- 5) Menentukan pemberian informasi

Dalam pelaksanaan tehnik yang peneliti gunakan peneliti membuat prosedur dalam pemberian informasi yang akan diberikan kepada klien yakni, peneliti mengajak teman dari universitas yang berbeda-beda untuk menjelaskan mengenai kampus yang ditempati, program study yang diambil dan pengalaman-pengalaman dalam kegiatan selama selama belajar di perguruan tinggi.



dikarenakan mereka ada yang tidak cocok dan mereka dari jurusan yang berbeda. peneliti dan teman peneliti juga memperkenalkan diri.

- e) Peneliti (sebagai fasilitator dan pemimpin kelompok) menjelaskan pengertian bimbingan kelompok dan cara atau tehnik bimbingan kelompok.

Bimbingan kelompok adalah bantuan yang diberikan oleh guru pembimbing kepada peserta didik yang memiliki permasalahan yang sama atau umum dalam suatu kelompok serta kegiatannya dilaksanakan dalam dinamika kelompok.

Tehnik yang digunakan adalah tehnik ekspositori, yaitu pemberian informasi yang sering disebut juga dengan metode ceramah, yaitu pemberian penjelasan oleh seorang pembicara kepada individu atau kelompok pendengar.

- f) Melakukan dinamika kelompok

Agar kelompok berjalan efektif dan meningkatkan keakraban serta kekeluargaan, semua anggota kelompok melakukan sebuah permainan, yaitu permainan “Rangkaian Nama” (menyebutkan namanya sendiri dan juga nama teman yang duduk sebelumnya).

Mula-mula semua anggota kelompok sudah tertatah membentuk tempat duduk sebanyak 3 baris dengan berisikan satu baris 10 anak dan ada yang 11. Salah seorang anggota kelompok, sebagai orang pertama menyebutkan namanya sendiri, yaitu Ak.









dikondisikan dengan jadwal kalian, bagi kalian yang bersungguh-sungguh kalian bisa menjalankan kuliah sambil kerja, saya dulu waktu mendaftar mengikuti tes SNMPTN, SBMPTN dan SPMB dan diterima di jalur SPMB gelombang II jika kalian benar-benar ingin melanjutkan study ke perguruan tinggi ikutlah tes-tes tersebut siapa tahu keberuntungan memihak kalian dan diterima, karena seleksi masuk di perguruan tinggi sangat ketat kalau bisa hindari jalur mandiri karena meringankan beban finansial kalian juga, sukses buat kalian lanjutkan dan tingkatkan kemampuan kalian dengan menjadi orang yang berpendidikan” .

Tanggapan pada tahap kegiatan pada saat peneliti menyampaikan informasi:

Salah satu anggota kelompok memotong penyampaian informasi dengan bertanya “ mbaknya ambil jurusan apa?, kemudian saya menjawab ketika kalian terlambat siapa yang bagian ngurusi kalian ? dia menjawab Bu wiwik, selain jadi guru B. Inggris bu wiwik sebagai guru BK juga, jurusan itulah yang saya ambil, jika kalian ingin mengikuti jejak saya silahkan ambil fakultas dakwah dan komunikasi jurusan BKI.

Dari salah satu anggota juga memberi tanggapan “bisa mengetahui info-info di kampus, ada juga yang mengatakan ya mbak, saya akan segera mendaftar ke Bu eva, saya ingin memperoleh banyak pengalaman-pengalaman di kuliah.















